

NOTA DE PRENSA

Julio 2019

Exposición del 130° aniversario de la Torre Eiffel: ¡tome nota! **A la vuelta de vacaciones, la Torre Eiffel ofrecerá en su explanada una exposición inédita que revivirá la epopeya de su construcción**

¡El 130° aniversario de la Torre Eiffel sigue marcando el ritmo del año! Como momento culminante de la vuelta de vacaciones, se ofrecerá una **exposición gratuita e inmersiva** a los visitantes desde **finales de septiembre hasta finales de noviembre de 2019**. Se repasará la epopeya de su construcción desde una perspectiva lúdica y pedagógica.

Instalada en la explanada, bajo una cúpula de cerca de 300 m², esta exposición **abierta a todo el mundo** ofrecerá **experiencias divertidas**. Se difundirán numerosos contenidos en pantallas de última tecnología. ¡Por ejemplo, al avanzar cautelosamente por las pantallas situadas en el suelo que reproducen la imagen de las vigas, los visitantes tendrán la impresión de caminar por encima del vacío y podrán ponerse en la piel de los trabajadores de esta espectacular obra en construcción! También podrán experimentar la resistencia al viento del monumento soplando en monitores o incluso convertirse en un pintor de la Torre gracias a la técnica del «graffiti virtual». Se instalarán asimismo mesas de manipulación que animarán a los visitantes a jugar con la forma de la estructura...

Así, los **grandes protagonistas serán la innovación y las investigaciones científicas, gracias a una escenografía novedosa y sorprendente**. Por último, la inmersión será total, ya que además se recrearán ambientes sonoros que permitirán volverse a sumergir en la época de la Exposición Universal de 1889.

Exposición presentada en asociación con  **LG** y  Life's Good

Para recordar:

Exposición de finales de septiembre a finales de noviembre de 2019

Lugar: explanada de la Torre Eiffel

Horarios: de 10:00 a 22:00 h.

Gratis - Para todos los públicos

A Acerca de la Sociedad de Explotación de la torre Eiffel (SETE)

El 1 de noviembre de 2017, la ciudad de París confió la explotación y la gestión de la torre Eiffel a la SETE mediante una concesión de servicio público durante 13 años. La SETE es una sociedad pública local cuyo capital es propiedad al 99 % de la ciudad de París y al 1 % del Métropole du Grand Paris. El consejo de administración está presidido por Bernard Gaudillère, consejero de París. La SETE, dirigida por Patrick Branco Ruivo y con unos 340 trabajadores, consiguió en 2018 un volumen de negocio de 99.8 millones de euros.

CONTACTO DE PRENSA DE SETE:

Alice BEUNARDEAU – Responsable de comunicación:

abeunardeau@toureiffel.paris / +33 (0)1 44 11 23 08 / +33 (0)6 40 33 04 50

Victoria KLAHR - Encargada de comunicación y de los medios:

yklahr@toureiffel.paris – Tel.: +33 (0)1 44 11 23 44 / + 33 (0)6 42 31 93 22